

Madame, Monsieur,

Nous sommes contre les mesures prises à l'encontre des mineurs isolés étrangers qui deviennent majeurs. Tous les jours le département laisse des jeunes à la rue, ils n'ont pas d'endroit pour dormir. Certains reçoivent une obligation de quitter la France de la préfecture. Même ceux qui sont scolarisés, qui préparent leurs projets pour l'année prochaine sont aussi mis à la rue.

Certains jeunes ont attendu des mois, voire des années sans pouvoir rien faire et attendent encore une décision. Les décisions prises sont données sans explication, ni raisons motivées. Nous avons l'impression de ne jamais avoir de réponses à nos demandes. Vous prenez des décisions et nous ne savons même pas qui vous êtes.

Nous vous demandons de nous écouter, nous restons disponibles.

Des jeunes en difficulté

Délégués pour plus de 30 jeunes :

Melissa Amour ~~Cherif~~ Cherif